

Peregrinación del pueblo santiaguero en homenaje a Fidel

Publicado: Miércoles, 04 Diciembre 2019 12:50

Visto: 9553

Texto y fotos: Carlos Johann González



Los Hijos de la Ciudad Héroe participaron este 4 de diciembre en la peregrinación que rindió tributo al Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, al cumplirse tres años de su inhumación en el cementerio patrimonial Santa Ifigenia de esta suroriental provincia.

Antes que despuntara el alba, jóvenes, estudiantes, trabajadores, combatientes y pueblo en general se reunieron para iniciar la masiva marcha por la avenida Patria, desde la Plaza de la Revolución Mayor General Antonio Maceo Grajales hasta la necrópolis santiaguera.

Peregrinación del pueblo santiaguero en homenaje a Fidel

Publicado: Miércoles, 04 Diciembre 2019 12:50

Visto: 9553



En compañía de las máximas autoridades del Partido y el Gobierno en la provincia, cubanos de todas las generaciones depositaron sus flores muy cerca del monolito que atesora las cenizas del Líder Histórico de la Revolución cubana, como muestra de amor, gratitud y respeto.



“Los santiagueros nos reunimos para reafirmar nuestro compromiso con el Comandante en

Peregrinación del pueblo santiaguero en homenaje a Fidel

Publicado: Miércoles, 04 Diciembre 2019 12:50

Visto: 9553

Jefe y con el pueblo que defiende al precio que sea necesario esta Revolución. Para Santiago de Cuba representa unidad, garantía y futuro, con el agradecimiento eterno a nuestro Líder”, señaló Niurka Bell Calzado, Primera Secretaria del Partido en el municipio.



Bajo un mar de coros que gritaba “Yo soy Fidel”, “Santiago es Fidel” y “Gracias Comandante”, la peregrinación popular revivió el desfile luctuoso con el cual Cuba y el mundo despidieron al Comandante en Jefe aquel domingo 4 de diciembre de 2016.

Peregrinación del pueblo santiaguero en homenaje a Fidel

Publicado: Miércoles, 04 Diciembre 2019 12:50

Visto: 9553



“Por Fidel la juventud santiaguera siempre dirá presente. Este momento representa un acto de honor a la Patria y a sus Héroes, porque damos continuidad al legado de aquellos que dieron su sangre por la libertad de Cuba”, expresó Cristian Sardiño Blanco, estudiante de décimo grado del IPVCE Antonio Maceo Grajales.

Fotos de la Peregrinación

Peregrinación del pueblo santiaguero en homenaje a Fidel

Publicado: Miércoles, 04 Diciembre 2019 12:50

Visto: 9553



Peregrinación del pueblo santiaguero en homenaje a Fidel

Publicado: Miércoles, 04 Diciembre 2019 12:50

Visto: 9553



Peregrinación del pueblo santiaguero en homenaje a Fidel

Publicado: Miércoles, 04 Diciembre 2019 12:50

Visto: 9553



Peregrinación del pueblo santiaguero en homenaje a Fidel

Publicado: Miércoles, 04 Diciembre 2019 12:50

Visto: 9553

